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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 28.01.2014 

Beginn:  19:07 Uhr 
Ende:  21:34 Uhr 
Protokollant: Florian Schlottmann 

Anwesende:  Tobias Holst, Steven Krämer, Sebastian Lengsfeld (bis 21:26), Matthias Kalla, 
Martin Eberwein, Felix Burghardt, Patrick Laza, Carina Pape (ab 19:10) 

 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Florian wurde zum Protokollanten gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde genehmigt.  
 
TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 14.01.2014 

 Das Protokoll wurde mit einer Enthaltung angenommen. 
 

TOP 05: Berichte aus den Studentischen Gremien 

 Nachtrag StuKo: 
o Workshop „Lehre gestalten“ wird am 16.6. stattfinden 

 StuRa: Felix berichtet. 
o Semesterticket wurde angenommen, mit allen Teilstrecken 
o Nächste Sitzung findet am 12.3. statt. 
o Die Konstituierende Sitzung findet am 30.4. statt. 

 FR-Info: Felix, Sebastian und Patrick berichten. 
o Ein Gesandter der Gender-Komission hat sein Anliegen vorgetragen. 

 Es werden neue Mitglieder gesucht. 
o Zusammenarbeit der Fachräte wurde von Felix angesprochen. 
o Der Besuch wurde positiv aufgefasst. 
o Andere Fachräte könnten z.B. zum nächsten Grillen eingeladen werden. 

 Fachschaften Konferenz: Matthias und Felix berichten. 
o AG-Prüfungen wurde beendet. Der Senat wird an einer Muster-PO arbeiten. 
o Die Universität soll Studierenden-Vertretern Rechtsauskunft geben. 
o Preiserhöhung für den Studentenwerksbeitrag ist geplant. 

 Inflationsbedingt, um die steigenden Kosten nicht auf das Mensaessen 
aufzuschlagen. 

 Renovierung der Wohnheime 
o Preiserhöhung beim AStA-Beitrag ist geplant. 
o Wahlamt bei den Geodäsie Studierenden 

 
TOP 06:  Uniwahlen 

 Die Wahlergebnisse wurden bekannt gegeben. Die Wahlbeteiligung ist gestiegen. 
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 Die Maßnahmen werden wie in diesem Jahr, auf das nächste Jahr übertragen. 
o Präsentation in Vorlesungen, Wahlflyer 

 Gemeinsamer Wahlflyer im Fachschaftsrat erarbeiten, um die Wahlbeteiligung zu 
erhöhen. 

 Es wurde von Einzelpersonen Einspruch gegen das Ergebnis eingelegt. 
 
TOP 07:  Projekte 

 AG-Master: Patrick und Felix berichten. 
o Eine Änderungen könnte erst mit der Einführung der Muster-PO einhergehen. 
o Sollte aber schon früher stattfinden um für Studierende von außerhalb 

attraktiver zu sein. 
o Es wird weiterhin der Kontakt zu Frau Engelmann gesucht. 
o Der Fachrat Mechatronik stimmt mit einer Enthaltung für ein Aufnehmen des 

neuen Masters vor der Muster-PO. 

 AG-Logo Erstellung: Patrick und Sebastian berichten. 
o Drei ausgearbeitete Entwürfe wurden in gedruckter Version gezeigt. Andere 

Logos von Fachräten werden als Anregung rumgereicht. 
o Die verschiedenen Positionen werden erläutert. 
o Florian schlägt vor, das Facebook-Forum zu nutzen und andere Mechatroniker 

in den Entwicklungsprozess zu involvieren. Steven ergänzt, dass dieses auch 
über den Newsletter laufen kann. Mechatroniker könnten auch an einer 
Entscheidung im Fachrat teilnehmen, wenn über von der AG als fertig 
befundene Logos abgestimmt wird. 

o Die Fachratsmitglieder geben ihre Meinung zu den Ideen ab. 
o Die AG wird einen Termin für das nächste Treffen rumschicken. 

 
 
TOP 08:  Mitteilungen/Verschiedenes 

 Professor Wagner gab in der EDS Vorlesung zu bedenken, dass die Evaluation nicht 
jedes Semester/Jahr durchgeführt werden müsste. Gegenposition: Professor 
Ortmaier wünscht sich eine rege Teilnahme an der Evaluation, da die Vorlesung 
davon profitiert. 

o Der Fachrat Mechatronik spricht sich einstimmig für eine Evaluation in jedem 
Semester aus. 

 Verteiler: Matthias mahnt, dass der Verteiler nicht für Diskussionen genutzt werden 
soll. 

 Außerordentliche Sitzung im März: 
o Matthias schickt einen Doodle rum. 


